## Printemps 1999 Visite pastorale de la zone de Grand-Sault

Avec joie et reconnaissance, je viens vous faire part de ma quatrième visite pastorale intensive, cette fois dans la zone de Grand-Sault. Comme une telle visite concerne non seulement les paroisses visitées, mais l'ensemble de notre Église diocésaine, je crois important que vous puissiez lire ces documents, si imparfaits soient-ils, pour y saisir la vie de nos frères et soeurs, les attentes et les défis de ces communautés.

Vous trouverez donc un communiqué sur chacune des paroisses et un regard d'ensemble sur la visite:

Paroisse Assomption (17, 20 et 21 février)
Paroisse Saint-Georges (27 février)
Paroisse Notre-Dame-de-Lourdes (28 février et 1er mars)
Paroisse Saint-Léonard-Parent (6 mars)
Paroisse Saint-Léonard-Ville (5 et 7 mars)
Paroisse Saint-Michel-de-Drummond (18 et 21 mars)
Paroisse Saint-André (20 et 22 mars)

Au long des communiqués je parlerai également des quatre rencontres de zone avec les membres des comités de liturgie, les comités paroissiaux pour les affaires économiques, les comités de préparation aux sacrements et les responsables des mouvements et associations.

À nouveau je redis ma profonde gratitude à l'ensemble des gens de la zone de Grand-Sault, et en particulier aux responsables des paroisses et aux conseils paroissiaux de pastorale. Que la prière de Complies pour le lundi soir inspire aujourd'hui notre action de grâce: « Seigneur, fais germer et grandir jusqu'à la moisson la semence du Royaume des cieux que nous avons jetée en terre par le travail de ces journées de visite pastorale ».

**Référence** : « Tenez en éveil la mémoire de Jésus », Visites pastorales au Diocèse d'Edmundston (1995-2000), p. 62.